

UEA Siap Tampung 5.000 Pengungsi Afghanistan

ABU DHABI (IM) - Uni Emirat Arab (UEA) menyatakan siap menampung 5.000 pengungsi Afghanistan.

Namun, UEA hanya akan menampung para pengungsi itu untuk sementara, sebelum diterbangkan ke negara lain.

Kementerian Luar Negeri dan Kerjasama Internasional UEA mengumumkan bahwa, mengikuti permintaan dari Amerika Serikat (AS), mereka akan menjadi tuan rumah bagi warga Afghanistan untuk sementara, setelah itu mereka akan melakukan perjalanan ke negara lain.

Gerakan kemanusiaan mengikuti fasilitas UEA baru-baru ini terhadap lusinan penerbangan yang membawa ratusan warga asing dari Afghanistan, termasuk diplomat dan staf pendukung dari berbagai negara, dan organisasi non-pemerintah ke bandara UEA," kata kementerian itu.

UEA juga telah memfasilitasi evakuasi sekitar 8.500 warga negara asing yang menggunakan pesawat dan bandarannya dari Afghanistan," sambungnya.

Militer Myanmar Tangkap Dua Jurnalis

NAYPYITAW (IM) - Pemerintah militer Myanmar telah menangkap dua wartawan lokal dalam kasus terbaru tindakan keras terhadap media sejak kudeta 1 Februari.

Kolumnis untuk situs berita Frontier Myanmar serta komentator di radio Voice of America, Sithu Aung Myint, dan seorang pekerja lepas yang bekerja untuk layanan berita BBC Burma, Htet Htet Khine, ditangkap pada 15 Agustus.

Sithu Aung Myint didakwa dengan tuduhan penghasutan dan penyebaran informasi palsu pada unggahan media sosial yang menurut laporan Myawaddy, dinilai telah mengkritisi junta, mendesak orang-orang untuk bergabung dalam aksi mogok, dan mendukung gerakan-gerakan oposisi yang dilarang.

Sementara Htet Htet Khine dituduh telah menyembunyikan Sithu Aung Myint, yang telah dianggap sebagai seorang buronan terduga kriminal. Khine juga dituduh bekerja untuk dan mendukung pemerintah bayangan Myanmar, Pemerintah Persatuan Nasional.

Sebuah organisasi internasional nirlaba, Reporters Without Borders (RSF), mengatakan pada Sabtu bahwa kedua jurnalis itu ditahan tanpa komunikasi dan penahanan mereka tidak sah. "Kami mengutuk keras kondisi penahanan mereka yang sewenang-wenang, yang mencerminkan keberutuhan yang dilakukan junta militer terhadap wartawan," kata Daniel Bastard, kepala RSF untuk kawasan Asia-Pasifik.



BULAN PURNAMA DI YUNANI
Bulan purnama hampir terlihat sepenuhnya di Kuil Poseidon di Cape Sounion, di dekat Athena, Yunani, Sabtu (21/8).



PELANTIKAN PERDANA MENTERI MALAYSIA BARU

Perdana Menteri baru Malaysia Ismail Sabri Yaakob menerima dokumen dari Raja Al-Sultan Abdullah saat pelantikannya di Istana Nasional di Kuala Lumpur, Malaysia, Sabtu (21/8).

Kuda Lumping, Dangdut hingga Kuliner Indonesia Semarakkan Pesta Rakyat di KBRI Swedia

Pesta Rakyat kali ini merupayakan yang pertama kalinya setelah pandemi Covid-19. Masyarakat Indonesia terlihat antusias untuk hadir dan bertemu kembali secara tatap muka dengan teman-teman dan kolega sesama masyarakat Indonesia di Swedia.

"Saya senang akhirnya dapat bertemu masyarakat secara langsung. Perayaan Pesta Rakyat tahun ini dihadiri tidak hanya oleh masyarakat Indonesia di Stockholm, tetapi dari berbagai kota lainnya di Swedia seperti Gothenburg, Malmö, dan Uppsala," kata Dubes RI untuk Kerajaan Swedia dan Latvia, Kamapradipta Isnomo.

Pesta Rakyat tak akan lengkap tanpa sajian kuliner khas Indonesia. Bazaar Pesta Rakyat selalu dinanti-nanti oleh para masyarakat yang rindu dengan makanan khas kampung halaman. Kuliner khas Indonesia seperti nasi padang, nasi pecel, bubur kacang hijau, siomay dan tempe mendoan selalu menjadi rebutan.

STOCKHOLM (IM) - Suasana di Wisma Duta Besar (Dubes) Republik Indonesia (RI) di Lidingo, Stockholm, menjadi semarak dengan kehadiran masyarakat Indonesia pada Pesta Rakyat KBRI Stockholm. Acara digelar Sabtu (21/8) tersebut bagian dari perayaan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-76 Kemerdekaan Indonesia.

"Saya senang akhirnya dapat bertemu masyarakat secara langsung. Perayaan Pesta Rakyat tahun ini dihadiri tidak hanya oleh masyarakat Indonesia di Stockholm, tetapi dari berbagai kota lainnya di Swedia seperti Gothenburg, Malmö, dan Uppsala," kata Dubes RI untuk Kerajaan Swedia dan Latvia, Kamapradipta Isnomo.

Salah satu masyarakat Indonesia yang hadir, Iqbal, mengungkapkan rasa senangnya dapat menghadiri kembali Pesta Rakyat. "Saya senang bisa bertemu lagi dengan teman-teman, menyaksikan penampilan seni tradisional Indonesia sembari menikmati siomay-kesukaan saya di Pesta Rakyat tahun ini," ujarnya.

NATO Tangguhkan Seluruh Dukungan untuk Pemerintah Afghanistan

BRUSSELS (IM) - NATO menanggukkan semua dukungan kepada pemerintah Afghanistan. NATO juga menyerukan kepatuhan terhadap norma dan standar internasional tentang HAM, dan hukum humaniter internasional dalam segala keadaan.

Afghanistan. Baca juga: Perang AS di Afghanistan: Habis Rp14.000 Triliun, Tewaskan 3.586 Tentara NATO, lalu AS Henggang "Kami tidak akan membiarkan teroris mengancam kami."

Mantan Presiden Bolivia Jeanine Anez Mencoba Bunuh Diri di Penjara

LA PAZ (IM) - Mantan Presiden Bolivia Jeanine Anez melukai dirinya sendiri selagi di penjara dengan menyayat bagian lengan pada Sabtu (21/8/2021), kata pengacara Norka Cuellar kepada media setempat.

gkonfirmasi bahwa Anez berupaya melukai dirinya sendiri, namun kini kondisinya stabil. "Apa yang terjadi didefinisikan sebagai percobaan bunuh diri," kata kepala unit anti kejahatan khusus (FELCC) kepolisian nasional Douglas Uzuquano kepada stasiun TV lokal.



PERBATASAN TURKI - IRAN
Seorang anggota pasukan khusus polisi Turki berjaga di pos militer di Caldiran di perbatasan Turki-Iran di provinsi Van, Turki, Sabtu (21/8).

Rusia Kecam Sanksi Baru AS, Siapkan Langkah Balasan

MOSKOW (IM) - Rusia mengecam sanksi baru oleh Amerika Serikat (AS) dan menyiapkan langkah balasan. AS menjatuhkan sanksi baru terhadap Rusia terkait dengan Nord Stream 2 dan Alexei Navalny.

"Sekali lagi provokasi, yang dibuat oleh badan intelijen Barat dalam dugaan meracuni Navalny bersama dengan ancaman terhadap perusahaan yang terlibat dalam proyek Nord Stream 2 yang hampir selesai, sedang digunakan," ucap Zakharova.

"Ini terlihat menyedihkan dan hancur, menunjukkan tindakan Washington, ketidakmampuan untuk meninggalkan kekasaran arogan, dan keenggannya untuk menghadapi kenyataan, mengetahui sebelumnya bahwa tidak ada gunanya menekan Rusia dan bahwa tanggapan kami, seperti biasa, akan kuat dan tepat," sambungnya.

Financial statements for PT MENARA CAPITAL NUSANTARA Tbk. including Laporan Posisi Keuangan, Laporan Laba Rugi dan Penghasilan Komprehensif Lain, and Laporan Arus Kas for the period ending June 30, 2021.